

NorA lockt Schüler an

Ausbildungsmesse zeigt Perspektiven

NORDEN Am 21. November findet ab 18 Uhr wieder die NorA, die Norder Ausbildungsmesse, statt, zu der sich 47 regionale Aussteller angekündigt haben, um ihre Unternehmen vorzustellen.

Für die Schülerinnen und Schüler, welche bald ihren Abschluss in der Tasche haben, ist die 17. Auflage der Veranstaltung ein prima Angebot: Im ehemaligen Möbelhaus Pflüger, Gewerbestraße 26, können sie mit Mitarbeitern aus den unterschiedlichsten Betrieben sprechen und erfahren etwas

über kaufmännische, technische und kreative Ausbildungsberufe, über Studiengänge.

Eine Messe im traditionellen Sinne sei die Veranstaltung nicht. Verzichtet wird auf Gewinnspiele, stattdessen stehen Informationen und Gespräche im Fokus. Und diese auf Augenhöhe. Die Schülerinnen und Schüler treffen vornehmlich auf Mitarbeiter, die nicht viel älter sind als sie selbst, die ihnen über die Ausbildung berichten können. Auch der SKN-Verlag ist vor Ort. cs